



元和キリスト殉教の地

慶長 17
2) 德川 タン弾圧
めた。7 年(元和
後水尾天 ある)「云
があり、

世界的にも有名な日本のキリストン弾圧、古代ローマの皇帝ネロにも勝る残酷な行為をした。

元和のキリシタン弾圧 （京都・家

京都・家族旅④



殉教地近くの「甘春堂」

り参加している。津和野の神父様に頼まれてこの行進の先唱には私の声が流れるのは私の数少ない誇りの一つである。

先日、骨董商の友人から大分県黒川温泉の蔵から古い木像のイエス・キリスト像、王冠をかぶる聖母マリア、アウグスチヌ会のトニスラ（頭の一部を剃つた）神父様像やトランスターの頭のブランザーの本体が出てきたので、一体5万円で買わないかと言われた。當時、この5体の木像を寄付する予定である。

色豆」はセイシとして、土産に役立つからと、どこで売られているか調べるために長女がインターネットで探すうちに甘春堂のホームページの中から「元和の大殉教」の石碑があることを見つけた。

信仰の自由は与えられなかつたと位置づけ、年5月3日には津和野に集まり、津和野力でリック教会から殉教を唱えながら行進す。私も体力の許す限り乙女峠まで口ザリでござります。高島教団では、山右近の列福運動」が行われてゐる。この5体の像が右近の列福運動に役立つことを願うばかりである。京都の殉教地も津和野と同じよう大切にされることが願うのである。



津和野・乙女峠祭のロザリオの行進は少女が聖母マリアを担ぐ

者「藤屋清七」とある。私の「藤屋」という姓は全国でも珍しい方で急に親しみを覚える。そこで必要な土産のほとんどはここで買い求めた。

の信仰の自由は与えられなかつたと位置づけ、毎年5月3日には津和野に集まり、津和野力トリック教会から殉教地、乙女峠まで口ザリ才を唱えながら行進する。私も体力の許す限りを願うのである。

山右近の列福運動」が行われている。この5体の像が右近の列福運動に役立つことを願うばかりである。京都の殉教地も津和野と同じよう大切にされることを願うのである。